
The Erasmus mag'

2ème mobilité: direction Wormhout, en France

La Résistance pendant la Seconde Guerre Mondiale

Au cours de cette seconde mobilité, nous avons accueilli nos partenaires européens: 8 élèves Polonais, 8 Allemands, 8 Grecs et 8 Tchèques. Les élèves ont été accueillis par leur partenaire français et ont été logés au sein de leur famille du Lundi 20 Mai au Vendredi 24 Mai 2019.

Accueil des partenaires

Le lundi soir, le collège a organisé une soirée "Pizzas" au cours de laquelle les élèves et les professeurs ont eu l'occasion d'échanger et de faire plus ample connaissance.

Mr Devos, le maire de Wormhout, était présent pour saluer nos partenaires européens et féliciter l'ensemble de l'équipe pour ce projet innovant et ambitieux.



Une fois ce moment de partage terminé, l'ensemble de l'équipe Erasmus a eu l'occasion de travailler sur le film intitulé "les femmes de l'ombre" pour aborder le thème des femmes au cœur de la résistance française.

Jour 2 - Visite de la Coupole, à St-Omer

La Coupole, , figure parmi les vestiges les plus impressionnants de la Seconde Guerre mondiale en Europe. Par sa masse écrasante, par le caractère souterrain de ses installations, par la souffrance des travailleurs forcés qui l'ont édifiée, elle constitue un lieu symbolique de l'oppression nazie.

Au cours de la visite, les élèves ont dû répondre à un questionnaire accès sur la résistance des habitants du Nord Pas de Calais pendant la Seconde Guerre Mondiale.



Visite du Blockhaus d'Eperlecques

Situé au cœur de la forêt, le Blockhaus d'Eperlecques est le plus gros blockhaus du nord de la France, témoin de cette sombre période que fut 1939-1945

Les élèves ont pu découvrir une authentique rampe de lancement et son V1 prêt à décoller.

Le site d'Eperlecques fut choisi pour construire la 1re base de lancement de fusées V2 entièrement autonomes.



Jour 3- visite du musée de mémoire à Calais

Ce musée est l'ancien poste de commandement et de transmission de la Marine de Guerre Allemande.

Cette visite fut l'occasion pour nos élèves d'aborder de nombreux thèmes (l'entrée en guerre, le régiment des Greens Jackets, la presse, les armes secrètes, l'aviation, le Général De gaulle, la batterie Lindemann etc) afin de mieux comprendre les événements qui se sont déroulés pendant la Seconde Guerre Mondiale .



Jour 4 - Visite du musée de la Résistance à Bondues

Pendant la Seconde Guerre Mondiale, du 17 mars 1943 au 1er mai 1944, 68 résistants sont fusillés au fort de Bondues.

Aujourd'hui, dans les vestiges de ce fort, le Musée de la Résistance de Bondues, transmet ce qu'a été la résistance dans le Nord-Pas-de-Calais au temps de l'occupation allemande.



Travaux sur les thématiques du projet



Les élèves ont été amenés à créer des affiches autour d'un des thèmes abordés pendant la semaine. Ces affiches ont ensuite été exposées au sein de l'établissement.

